



TOP

Ortsvorsteherin Mainz-Altstadt

Ulla Brede-Hoffmann

Vorlage-Nr. 0095/2013

Antrag

Dom-Modell pflegen

Das Dom-Modell auf dem Liebfrauenplatz ist attraktiv und ästhetisch gelungen. Es wird von den Passanten beachtet und von Touristen gern als informativer Einstieg in den Bauplan des Mainzer Doms genutzt. Für Sehbehinderte ist es besonders wichtig, weil sich ihnen haptisch der Mainzer Dom erschließt.

Bedauerlicher Weise sammeln sich im Modell Niederschläge an, so dass Kreuzgang und Binnenhof fast ständig unter Wasser stehen. In der schmutzig-braunen Flüssigkeit schwimmt Unrat verschiedenster Herkunft, u.a. Zigarettenkippen und Tannenzapfen.

Der Sandsteinsockel des Modells ist auch nach niederschlagsfreien Tagen immer feucht, die technische Konstruktion des Modells hat offenbar Schwächen.

Die Stadtverwaltung wird gebeten,

- dafür Sorge zu tragen, dass das Dom-Modell in die Pflege und Säuberung der Domplätze einbezogen wird und
- zu prüfen, wie die Wasseransammlung verhindert werden kann.

Mainz, 13. Januar 2013

Dr. Helga Mosler